



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

みかげ



学校だより NO.20

発行日 令和6年12月20日

発行者 校長 高橋 健也

2学期も大変お世話になりました 「よいお年をおむかえください」

12月23日(月)が終業式となり、長かった2学期が終わりをむかえます。感染症による制限がなくなったもとで子どもたちはのびのびと活動することができました。ふりかえてみると御館っ子発表会、見学学習、紙すき体験、校内持久走記録会、鳥取との交流事業、中田町駅伝への参加など行事が多かったですね。荒天により中止になった陸上交歓会でしたが、2日後に校内記録会に切り替えて子どもたちの練習の成果を全校児童や地域の方々で見守ることができたことは、貴重な経験となったと思います。

また、学校としては指導者の指導力の向上に努め、子どもたちが主体的に学習に取り組むように授業づくりの工夫に力を入れてきました。おかげさまで「やってみたい、できた、わかった」が子どもたちからつぶやかれる授業が増えてきています。今後も子どもたち一人一人とむきあい、やる気にあふれた授業づくりに努めてまいります。

御館っ子はもちろん保護者の皆様、地域の皆様のご多幸を祈念します。よいお年をお迎えください。

読書タイムでメディアコントロール

冬休みに入るとどうしてもゲームなどのデジタルメディアに没頭しがちです。やり過ぎると「ゲーム脳」「依存症」になりかねません。夜遅くまでゲームやメディアを使用すると寝不足に。夜9時から午前1時ごろに出るといわれている成長ホルモンの分泌が損なわれ発育にも影響します。ぜひ読書の時間を生活の中に上手に取り入れてデジタルから意識的に離れ、心と体を整えてほしいと思います。(タブレット端末は学習のみに使用可能ということで約束しています。)



楽しい時間がたくさんありました



冬休みも体力づくりをなわとびで!

これまでマラソンカードを活用して体力づくりを進めてきました。寒い時期に入り、これからは2月のなわとび記録会へむけて練習を進めて行く予定です。冬休み中もぜひなわとびで体力づくりを習慣にしていってほしいと思います。(写真は昨年度のもの)



2学期も御館小学校ホームページをご愛顧いただきましてありがとうございました。リニューアルしてスタートしたHPは、一日平均200アクセスを超えています!皆様の教育活動への関心の高さがうかがえます。今後とも子どもたちの活動をできるかぎり紹介していきたいと思っております。よろしく願いいたします。

(過去の記事も充実!ぜひご覧ください)